

Weitere Informations- und Beratungsangebote

In dieser Mail finden sich bereits alle wesentlichen Informationen, die Sie für eine Planung des neuen Semesters benötigen.

Das Dekanat bietet in der erste Vorlesungswoche **am Mittwoch, den 9. Oktober 2024 von 18:00 bis 19:30 Uhr** eine Online-Informationsveranstaltung unter folgendem Link an:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/66415367494?pwd=eGWUXsYEQPvapSCa9cdzKWbN5I>

Auf dieser werden in kurzen Beiträgen und unter Einbezug von Beispielen folgende Themen behandelt:

- Warum neue PO?
- Was ändert sich?
- Weiter in PO19 – Wie (lange) geht das?
- Wechsel PO19 → PO24: Was ist zu tun?
- Ist ein Wechsel sinnvoll?
 - Unterstützung beim Check und wichtige Hinweise
- Beratungsangebote

Nach jedem Beitrag sowie am Veranstaltungsende schließt sich jeweils eine Fragerunde an, wobei diese im Chat gesammelt werden. Beachten Sie, dass in diesem Rahmen keine individuelle Beratung erfolgen kann. Ansprechpersonen dafür finden Sie unter <https://www.uni-due.de/iw/de/studium/studienberatung.shtml>

Zusätzlich werden die jeweiligen Prüfungsausschüsse innerhalb der nächsten Wochen weitere Informationsveranstaltungen zu einzelnen Studiengängen anbieten.

Zu folgenden Studiengängen wird es **am 9. Oktober, direkt im Anschluss** an die oben genannte Online-Veranstaltung (ca. 20:00 Uhr), ein zusätzliches Informations- und Beratungsangebot unter einem anderen Link geben:

- B.Sc. und M.Sc. NanoEngineering unter:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/65700156838?pwd=oJ2QjCallo3bMXHyD64fulcH1aN7Nb.1>

- B.Sc. und M.Sc. Medizintechnik unter:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/5250201879>

- M.Sc. Automotive Engineering & Mobility Management unter:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/64855124253?pwd=bZaeXginG6YsciaYJoBDPgrzLuWPI6.1>

Hinweise und Termine zu weiteren Studiengängen werden in der allgemeinen Informationsveranstaltung bekanntgegeben.

Further information and advice

This email already contains all the essential information you need to plan the new semester.

The Dean's Office is offering an online information event in the first week of lectures **on Wednesday, October 9, 2024 from 18:00 to 19:30**. The following topics will be covered in short presentations and examples:

- Why new PO?
- What is changing?
- Continue in PO19 - How (long) does it last?
- Change PO19 → PO24: What needs to be done?
- Does it make sense to switch?
 - Support for the check and important hints
- Possibilities for further advice

After each presentation and at the end of the event, there will be a round of questions, which will be collected in the chat. Please note that no individual advice can be given in this context. You can find contact persons for this at <https://www.uni-due.de/iw/de/studium/studienberatung.shtml>

In addition, the corresponding examination boards will be offering further information events on individual degree programs over the next few weeks.

On October 9, directly after the above-mentioned online event (approx. 20:00), there will be an additional information and advisory service for the following degree programs under a different link:

- B.Sc. and M.Sc. NanoEngineering at:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/65700156838?pwd=oJ2QjCallo3bMXHyD64fulcH1aN7Nb.1>

- B.Sc. and M.Sc. Medical Engineering (Medizintechnik) at:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/5250201879>

- M.Sc. Automotive Engineering & Mobility Management at:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/64855124253?pwd=bZaeXginG6YsciaYJoBDPgrzLuWPI6.1>

Information and dates for other degree programs will be announced at the general information event.

Greetings and a good start to the semester!